

unos 20 graduados canadienses cursos de capacitación práctica de hasta 12 meses de duración.

El programa, que comenzará a fines de septiembre, es el resultado del acuerdo bilateral firmado por Canadá y México en 1973 para permitir a jóvenes canadienses y mexicanos adquirir experiencia práctica en su campo y familiarizarse con las culturas de cada país, así como estrechar las relaciones entre los dos países.

Los candidatos deben ser ciudadanos canadienses, tener entre 18 y 30 años de edad, con conocimiento práctico del castellano y un título universitario o diploma de estudios superiores.

Los sectores de capacitación incluirán: agricultura, antropología, arqueología, arquitectura, astronomía, bioquímica, biología, demografía, etnología, periodismo, medicina social, ecología tropical y medicina tropical.

El Consejo Nacional de Ciencias y Tecnología de México selecciona a jóvenes expertos y técnicos mexicanos para su capacitación en Canadá. Se solicitará a compañías canadienses que proporcionen capacitación a los candidatos mexicanos.

Canadá e Italia firman acuerdos durante la visita del Primer Ministro italiano

Durante la primera visita de un primer ministro italiano a Canadá desde 1955 se firmaron un acuerdo sobre seguridad social, un pacto sobre doble tributación y un intercambio de notas respecto a la futura posibilidad de construir reactores Candú en Italia.

El Primer Ministro Giulio Andreotti, su esposa y altos funcionarios del gobierno italiano fueron recibidos en Toronto por el Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau y una gran multitud de italo-canadienses el 16 de noviembre. Después visitaron Ottawa, Quebec y Montreal, durante su estancia de cinco días en Canadá. Durante su viaje fueron acompañados por el Embajador italiano Giorgio Smoquina y señora y el Embajador canadiense en Italia d'Iberville Fortier. Desde el aeropuerto, los visitantes se desplazaron a la Plaza Montecassino de Toronto, donde muchos italo-canadienses se habían reunido para darle la bienvenida.

Acuerdos sobre seguridad social

El pacto de seguridad social firmado por los dos ministros el 17 de noviembre pasado permitirá a residentes de ambos países combinar los créditos calificadorios de cada país para recibir beneficios de seguridad social de uno o ambos países. Una vez ratificado el acuerdo por ambos gobiernos, varios millones de ex-residentes italianos que viven ahora en Canadá tendrán derecho a recibir pensiones italianas en Canadá, dados los créditos parciales conseguidos por contribuciones a programas italianos obligatorios mientras trabajaban en dicho país. Además, aproximadamente 4.500 residentes italianos podrán recibir beneficios parciales de la seguridad canadiense para la vejez. Además, se ofrecerán los beneficios de incapacidad y sobrevivencia del Plan de Pensión Canadá a residentes italianos que se califiquen según el acuerdo. Igualmente, cierto número de residentes canadienses que ahora viven en Italia se beneficiarán también del acuerdo.

Se trata del primer acuerdo internacional firmado por Canadá después de la introducción de cambios en la Ley de Seguridad de la Vejez del 1 de julio de 1977 que hizo posible dichos acuerdos. Este coordinará la operación del Plan de Pensión Canadá y la Ley de Seguridad de la Vejez en Canadá con programas italianos obligatorios de seguridad social sobre vejez, invalidez, sobrevivencia y tuberculosis.

Antes de que el Sr. Trudeau y el señor Andreotti firmasen el acuerdo financiero sobre doble tributación y el pacto sobre seguridad social, celebraron conversaciones durante cerca de dos horas el 17 de noviembre. Discutieron particularmente sobre la situación económica mundial y el problema de desempleo de jóvenes en sus dos países sobre la base de los resultados de la Conferencia Económica de la Cumbre de Londres del pasado mes de mayo. También discutieron sobre la Conferencia Norte-Sur y las relaciones Este-Oeste.

Los distinguidos visitantes fueron introducidos en Toronto a la Teniente Gobernadora de la provincia Sra. Pauline McGibbon, al Primer Ministro William Davis y sus ministros provinciales y también visitaron el Ayuntamiento y los edificios del Legislativo.